

Cosmed prend le virage de l'Intelligence Artificielle

Après 15 mois de préparation, Cosmed déploie ses outils d'intelligence artificielle générative dans l'ensemble de ses activités. Cette initiative innovante vise à renforcer le soutien aux entreprises et à dynamiser l'écosystème de l'industrie cosmétique.

Tous les secteurs et fonctions des acteurs de la filière, notamment le marketing, la recherche et développement, le réglementaire, l'export, la production et les achats, pourront bénéficier de cette avancée.

Pour soutenir cette démarche, un budget initial de 500 000 euros sur deux ans a été adopté à l'unanimité par le Conseil d'Administration, avec un engagement de 75 % sur 2025.

Parmi les innovations développées, un produit phare sera présenté lors de l'événement du 8 décembre 2025 à Lyon, qui célébrera également le 25ème anniversaire de Cosmed.

A propos de COSMED :

COSMED est la première association professionnelle représentative des entreprises cosmétiques françaises fédérant 1030 entreprises adhérentes. Elle défend les intérêts des TPE-PME et ETI par des contributions réglementaires et scientifiques qui sont reconnus internationalement. Elle établit également un dialogue régulier entre le secteur cosmétique et les ministères, les parlementaires ou les institutionnels en Région.

COSMED est aujourd'hui le premier écosystème du secteur cosmétique et contribue au développement des entreprises par la mise à disposition de services mutualisés : veille réglementaire cosmétique 120 pays, délivrance de Certificats de Vente Libre, accompagnement des entreprises sur les salons à l'international, formation professionnelle, groupement d'achats, accompagnement à la transition environnementale, organisation de congrès.

Votre contact Presse : Jean Marc Giroux, Président, giroux.jm@gmail.com, 06 17 08 54 75